
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 5 indicações

Indicação 71/2020, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  guias,  sarjetas  e
asfalto na rua Rancharia.

Indicação 72/2020, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
nomear  uma  rua  ou  praça  do
nosso município com o nome da
CB PM Alexandre Luiz Batista.

Indicação 73/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
recapeamento  da  pista  de
caminhada  da  Alameda  das
Palmeiras, localizada na Avenida
Hissagi Marubayashi.

Indicação 74/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
construção  de  uma  pista  de
caminhada  na  rua  Sete  de
Setembro,  entre  o  Estádio  e  o
Posto Trucks.

Indicação 75/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
construção  de  uma  pista  de
caminhada nas  proximidades do
Parque  das  Araras,  conhecida
como estrada das Thermas.

Requerimentos

Câmara aprova proposições
endereçadas à Prefeita Almira

Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 3 de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  10
requerimentos. 

Requerimento  104/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre
todos  os  gastos  referentes  à
pintura nas escolas e creches da
cidade.

Requerimento  105/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
programas Cidade Legal e Nosso
Teto em nosso município.

Requerimento  106/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
estrada do Barreirinho em nosso
município.

Requerimento  107/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  as
providências  que  estão  sendo
tomadas  para  a  Ponte  do
Barreirinho.

Requerimento  108/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
compra  de  medicamentos
Azitromicina  500mg,  Meticortem
20 mg e Ivermectina 6 mg, para o
tratamento do Covid-19 em nossa
cidade.

Requerimento  109/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta  de  manutenção  da
iluminação pública no município.

Requerimento  110/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a abertura de
créditos  direcionados  ao
enfrentamento  da  pandemia  do
Covid-19.

Requerimento  111/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
repasses  em  atraso  e  a
celebração do novo contrato com
a Cooperativa Paraguaçuense de
Catadores  de  Materiais
Recicláveis  (COOPACAM)  no
município.

Requerimento  112/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
manutenção  das  irregularidades
nos  cruzamentos  das  vias
urbanas no município.

Requerimento  113/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
previsão  de  medidas  que
aumentem  a  segurança  do
trânsito no bairro Lina Leuzzi.
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Combate ao Coronavírus

Câmara parabeniza servidores
do departamento de saúde

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira,  3  de  agosto,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção  de  autoria  do  vereador
Serginho,  que  parabeniza  todos
os  servidores  do  Departamento
Municipal  de  Saúde  pelo
enfrentamento  no  combate  ao
Coronavírus.

Diante da situação de pandemia
declarada  pela  Organização
Mundial de Saúde (OMS), temos
visto  o  empenho  e  a  dedicação
dos  profissionais  que  estão
trabalhando  para  combater  a
proliferação  desse  inimigo
invisível em nosso município.

Todos os envolvidos na área da
saúde  têm  sido  fundamentais
neste  momento  tão difícil  que  o
mundo  atravessa.  São  médicos,
enfermeiros,  técnicos  de
enfermagem,  auxiliares,
atendentes,  motoristas  de
ambulâncias,  pessoal  de  apoio,
técnicos em exames de imagem,
biomédicos,  farmacêuticos,
responsáveis  pelos  exames
laboratoriais,  secretárias,
atendentes  de  recepção,
colaboradores  da  higienização,
limpeza e segurança, entre tantos
outros que trabalham dia e noite
ajudando o próximo.

“Neste sentido,  o objetivo dessa
moção é homenagear, agradecer
e reconhecer esses profissionais
pelo magnífico trabalho realizado
com  competência  e  coragem,
uma vez  que  colocam em risco
sua saúde para garantir a saúde
dos demais. 

Destacamos  o  trabalho  de
relevância desses servidores, que
realizam com dedicação, carinho,
receptividade e profissionalismo o
atendimento à sociedade, sempre
priorizando  a  excelência  e  a
melhoria  contínua  do  serviço”,
destacou o vereador e Presidente
da Câmara Serginho.

Pesar

Câmara manifesta condolências
à família do policial Alexandre

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 3 de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
com assinatura de apoio de todos
os  vereadores,  que  manifesta
pesar pelo falecimento do policial
Alexandre  Luís  Batista,  ocorrido
no dia 16 de junho.

O  cabo  Alexandre  nasceu  em
julho  de  1976  em  Paraguaçu
Paulista, filho de Antônio Eduardo
Batista  e  Isaura  Alves  de  Sá
Batista, tendo como irmãos Fábio
Miguel  Batista  (in  memorian)  e
Roberto Carlos Batista (Beto).

Desde  criança  sonhava  em  ser
policial e, conforme foi crescendo,
o desejo foi aumentando. Assim,
aos  17  anos  alistou-se  na
aeronáutica  e  serviu  em  São
Paulo no Campo de Marte por 1
ano,  mas  almejava  mesmo  a
polícia militar, para a qual prestou
o concurso no ano de 1999 e foi
aprovado.

Fez  escola  em  Marília  e
posteriormente veio trabalhar em
Paraguaçu Paulista.  Foram anos
servindo  nossa  cidade.
Atualmente, estava na força tática
no 32º Batalhão do Interior como
cabo,  onde  recebeu  muitos
elogios  pela  sua  atuação  ao
combate ao crime.

No  ano  de  2014  recebeu
congratulações e aplausos por ter
sido escolhido policial do mês de
novembro da 32º BPM. Em 2015
recebeu  diploma  de  mérito  por
sua atuação em ocorrência do dia
28  de  agosto  da  32º  BPM.  No
ano  de  2015  recebeu
congratulações e aplausos por ter
sido escolhido policial do mês de
junho da 32º BPM. 

O  policial  militar  que  trabalhava
havia  20  anos  na  corporação
morreu na quinta-feira, dia 16 de
junho,  após  cair  do  helicóptero
Águia  da  PM  durante  um
treinamento que era realizado em
um  aeródromo  particular,  na
cidade de Álvares Machado (SP),
na  região  de  Presidente
Prudente.

Alexandre  completaria  44  anos
no dia 17 de junho de 2020, um
dia após seu falecimento.
Segundo a PM informou, a queda
foi  de  uma  altura  de  8  a  10
metros, e aconteceu por motivos
ainda  a  serem  esclarecidos.  O
policial  foi  socorrido  em  estado
gravíssimo  e  levado  para  o
Hospital  Regional  de  Presidente
Prudente, onde morreu no fim da
manhã.

De  acordo  com  a  PM,  o
treinamento  era  uma  atividade
conjunta do Comando de Aviação
e a Força Tática do 32º BPM/I de
Assis. 
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O  policial  estava  na  aeronave
Águia 8, da Base de Aviação de
Presidente  Prudente,  e  a  queda
aconteceu por volta das 10h30. O
policial atuava na Força Tática do
32º Batalhão de Polícia Militar do
Interior, de Assis. 

O Hospital Regional informou que
o paciente deu entrada no pronto-
socorro  da  unidade  e  recebeu
todos  os  cuidados  da  equipe
médica  e  multiprofissional.
Porém,  segundo  o  hospital,  o
óbito foi confirmado às 11h40.

“Nada  confortará  o  coração  dos
familiares,  dos  policiais  e  de
todos  que  o  conheciam,  mas
enquanto  vereadores  devemos
lamentar e agradecer ao cabo da
PM  Alexandre  Luís  Batista.
Salientamos que o PM Alexandre
foi um profissional competente e
respeitado,  engrandeceu  a
Corporação  e  defendeu  com
esmero  a  população,  tendo
deixado sua marca de dedicação
e  profissionalismo,  motivo  pelo
qual  neste  triste  momento,
apresentamos  nossos  sinceros
votos de pesar pela morte do PM,
pessoa  que  deixou  aos  seus
familiares e inúmeros amigos, um
legado  de  companheirismo  e
amor ao próximo”,  disse o autor
Serginho.

PM Alexandre
(foto: Mané Moreno)

Rotary

Câmara parabeniza
presidente do clube

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira, 3 de agosto, a
Câmara  de  Vereadores
aprovou moção de autoria do
vereador  Marinho  Thimoteo,
com  assinatura  de  todos  os
vereadores, que parabeniza o
presidente  do  Rotary  pelas
ações  realizadas  no  último
ano Rotário.

Muitas  foram  as  ações  da
gestão  do  Presidente  Ailton
Crispim  no  Rotary  de
Paraguaçu  Paulista,  ano
rotário 2019/2020, tais como:

 ➢ Sugestão de criação da Lei
de  Síndrome  Alcoólica  Fetal,
apresentado  pelo  rotariano  e
vereador Marinho Thimóteo de
Lei, sendo esta aprovada pela
Câmara  e  sancionada  em
dezembro passado;

 ➢ Plantio de árvores em área
degradada da ETEC - Augusto
Tortolero Araújo;

 ➢ Apoio  na  campanha
municipal de vacinação contra
o sarampo e pólio;

 ➢ Apoio  na  campanha  do
agasalho,  com  doação  de
cobertores;

 ➢ Apoio  em  eventos  de
entidades  da  cidade,  com  o
aluguel  do  salão  da  sede
social pela taxa mínima;

 ➢ Realização  de  palestras
com temas humanitários e de
saúde;

 ➢ Apoio  no  lançamento  do
calendário do “Outubro Rosa”;

 ➢ Doação  de  lençóis  para  a
Santa Casa;

 ➢ Intercâmbio de jovens para
o exterior;

 ➢ Doação  de  próteses
oculares  a  25  pacientes  de
Paraguaçu;

 ➢ Divulgação  na  imprensa
local e mídias sociais sobre o
que  é  o  Rotary  e  o  que  ele
proporciona a Paraguaçu e ao
mundo, com o intuito de ajudar
mais pessoas a usufruírem de
suas ações humanitárias;

 ➢ Adesão de duas empresas
Cidadãs,  sendo  o
Supermercado  União  e  a
Pizzaria  Dardanella,  que
contribuíram  com  1.000
dólares  cada  uma  para  a
Fundação  Rotária,  revertendo
em benefícios para os projetos
dos humanitários do Rotary na
cidade;

 ➢ Festa Árabe promovida pela
Casa da Amizade, compostas
pelas  esposas  dos rotarianos
e  presidida  pela  Sra.  Zilda
Crispim,  onde  o  lucro  foi
revertido  em  doação  de  78
pares de calçados às crianças
da  Associação  Luízas  de
Marilac, no Natal Solidário;

 ➢ Campanha do Rotary e da
Casa  da  Amizade  de
arrecadação  de  lacres  de
alumínio  e  tampinhas
plásticas,  que  movimentou  a
cidade na coleta, onde várias
pessoas  e,  principalmente
crianças,  aprenderam  a
reciclar  e  doar  sem  fazer
esforço e sem investir dinheiro
dos  pais,  resultando  em  4
cadeiras  de  rodas  que  foram
compradas  com  o  lucro  da
venda dessa coleta e mais a
doação  de  4  cadeiras,  uma
pelo  rotariano  Genésio,  uma
pela  “Coca”,  proprietária  da
Imobiliária  Novo  Teto,  outra
pela  família  da  Sandra
Thimóteo  e  outra  pela  Sra
Silvinha. Dessas 8 cadeiras, 4
foram doadas para a APAE, 2
para alunos da APAE e 2 para
o GAH;
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 ➢ Doação de 9.000 pares de
luvas  descartáveis  para  a
Santa  Casa  de  Paraguaçu,
voltadas  ao  combate  do
covid19;

 ➢ Elaboração  de  projeto  em
fase final para doação de sala
completa de equipamentos de
informática  e  custeio  de
cursos  de  especialização  e
aperfeiçoamento  para
professores,  no  valor  de  R$
243.682,70,  destinados  ao
projeto  Construindo  Ações
Reais  para  Adolescentes
(CARA),  desenvolvido  pela
Associação  de  Proteção  à
Criança  e  ao Adolescente  de
Paraguaçu  Paulista  -  Casa
Lar),  com objetivo de atender
adolescentes  de  ambos  os
sexos, de 14 a 18 anos, com
proposta  de  estímulo  à
formação  de  novas
habilidades,  com  foco  no
desenvolvimento  pessoal  e
profissional;

 ➢ Importante  ação
humanitária no Lar dos Idosos,
onde  presidente  e
companheiro Godofredo foram
retirar  os  EPIs  e  demais
materiais para a realização de
testes  do  programa  Corona
Zero em todos os funcionários
e idosos do Lar dos Idosos.

“Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pelas  ações,
é que solicitamos aos ilustres
colegas  a  aprovação  desta
Moção  de  Congratulações,
requerendo  que  seja  enviado
diploma ao Rotary e ao Rotary
de  Paraguaçu  Paulista”,
destacou  o  autor  vereador
Marinho.

Presidente do Rotary e esposa

YouTube

Câmara  parabeniza  Josias
Rodrigues  pelo  sucesso  do  seu
canal

Reunida em Sessão Ordinária na
última segunda-feira, 3 de agosto,
a  Câmara  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Serginho,
com  assinatura  de  apoio  do
vereador Josimar Rodrigues, que
parabeniza Josias Rodrigues pelo
sucesso  do  seu  canal  no
Youtube, o JR Construções, que
alcançou a marca de 1 milhão de
inscritos.

Josias  é  natural  de  Paraguaçu
Paulista, nascido no ano de 1980.
Aos 12 anos começou a trabalhar
como servente  de  pedreiro  com
seu  pai.  Era  uma  época  muito
difícil,  pois  durante  alguns  anos
trabalhou  sem  salário,  apenas
para ajudar a família; foi quando
se  interessou  muito  pela
construção  civil  e  foi  se
aperfeiçoando  até  assumir  o
controle  da  então  pequena
construtora, no ano de 2010.

Desde  então,  começou  a  ter
sucesso na construção; em 2001
casou-se  com  a  Sra.  Rosilaine;
em 2002 nasceu o filho do casal,
Filipe e, no mesmo ano, iniciou a
faculdade  de  Arquitetura  e
Urbanismo.  Josias,  além  de
arquiteto, também é formado em
Teologia  e  em  Secretariado,
sendo ainda pastor evangélico.

Durante os anos de 2014 e 2015
passou por um forte momento de
transtorno  de  ansiedade
generalizada,  o  que  o  levou  a
muito sofrimento, mas superou e,
no final de 2015, teve a ideia de
iniciar seu canal de construção no
YouTube.  Em  pouco  tempo  o
canal cresceu, e atualmente é um
dos  maiores  canais  de
construção  do  YouTube,  com
mais  de  196  milhões  de
visualizações  e  mais  de
1.100.000  mil  seguidores,
alcançando cerca de 10 milhões
de pessoas mensais. Josias viaja
o  Brasil  todo  participando  de
feiras,  eventos  e  ministrando
palestras  para  os  operários  da
construção civil.

Em 2018 participou da maior feira
da construção civil  na Europa, a
Tektonica.  Desde  então,  já
recebeu  inúmeras  propostas  de
grandes empresários e empresas
para sair de Paraguaçu Paulista e
trabalhar para eles, mas seu lema
é  fazer  uma  história  em  sua
querida  cidade,  onde  ele
pretende  continuar  a  viver  e
quem sabe em um futuro próximo
poder  contribuir  para  o
desenvolvimento da mesma.
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O canal no YouTube proporciona
satisfação  porque  através  do
mesmo pode ajudar milhares de
pessoas  a  construir  sua  própria
casa,  e  isso  o  anima  a  fazer,
gravar e postar mais. Já no futuro
pensa em expandir a construtora,
gerar mais empregos e abrir uma
escola  profissionalizante  com
cursos  de  construção,  para  que
pessoas  possam  aprender  e
construir  sua  própria  casa  ou
trabalhar no setor com qualidade.
 
“Nascido  em  um  lar  humilde
porém  estruturado  e  com  muito
amor,  seus  pais  não  lhe  deram
bens materiais mas ensinaram a
ser um homem honesto, íntegro e
trabalhador. Atualmente é o maior
influenciador  da  construção  civil
na  América  Latina  com  milhões
de  acessos  no  mundo  todo,  e
iniciou um negócio empreendedor
na  cidade  que  vai  gerar  muitos
empregos.  Neste  sentido,  sua
história  é  uma  inspiração  para
muitos.  Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pela  iniciativa  e
sucesso,  é  que  solicitamos  aos
ilustres  colegas  a  aprovação
desta  moção”,  disse  o  autor
vereador Serginho.

Josias (centro) com sua mãe e filho

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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